



## Pacheco: Nunca me he juntado con Ponce Lerou

Una áspera sesión en la Comisión Investigadora de la Cámara sobre el acuerdo entre Codelco y SQM enfrentó al presidente de la minera estatal, Máximo Pacheco.

Durante su intervención, el titular de la minera expuso que "Codelco contrató a Morgan Stanley y SQM contrató a su banco", con el objetivo de definir las mejores condiciones económicas del acuerdo. Tras estas declaraciones, el presidente de la comisión, el diputado Cristián Tapia (PPD), solicitó que se transparentara el cobro por la asesoría de Morgan Stanley y, además, el contrato relacionado.

Pacheco accedió a lo primero, pero rechazó la segunda solicitud, argumentando la existencia de una cláusula de confidencialidad.

"Codelco no es una empresa privada para tener secretismo. Son recursos del Estado", replicó Tapia. A esto, el exministro de Energía respondió que Codelco opera como una sociedad anónima gracias a su Ley de Gobierno Corporativo.

Posteriormente, Tapia cuestionó el acuerdo con SQM, específicamente debido a la presencia de Julio Ponce Lerou entre sus accionistas. En respuesta, Pacheco aclaró que su contraparte en la negociación es el gerente general de SQM, Ricardo Ra-



Máximo Pacheco, presidente de Codelco.

mos, y no los accionistas de la empresa.

"Y si usted me pregunta si me he reunido con Ponce Lerou, no, nunca me he reunido con él", replicó.

La comisión también interrogó a Codelco sobre si estaban al tanto de la investigación de la Securities and Exchange Commission (SEC) por presuntas violaciones a la ley anticorrupción que involucran a SQM en EE.UU. Pacheco aseguró que han seguido de cerca la situación y que SQM ha informado de manera transparente sobre ello en su memoria.

"Y hasta ahora, no ha habido ningún antecedente que nos haga pensar que aquí hay alguna falta", sentenció el titular de Codelco.